

## Saint-Mathieu-de-Tréviars

# Le club d'athlétisme s'offre un superbe stage en Espagne



■ Les jeunes athlètes, juste avant le départ, devant l'intermarché de Saint-Mathieu-de-Tréviars.

Pendant une semaine, le club d'athlétisme a organisé un stage à Cambrils, en Espagne, pour les jeunes de 13 à 18 ans. Toutes les conditions pour en faire un séjour idéal étaient au rendez-vous : l'entraînement était fait de séances sur le sable et dans la mer, mais aussi sur un magnifique stade, avec tout le matériel pour courir, sauter et lancer. Cinq entraîneurs accompagnaient ces

sportifs qui, sans aucun doute, amélioreront leurs performances dès les prochaines compétitions.

L'hébergement choisi dans un camping, en bungalow, a permis au groupe de s'initier à la vie en communauté en gérant leur budget, les repas et les tâches ménagères. En présence d'un professeur, ils ont fait devoirs scolaires ou révisions pour les examens. En milieu

de semaine, le groupe a profité d'une journée de repos en visitant le parc d'attractions de Port Aventura.

La logistique était assurée par des dirigeants du club et des parents, qui ont pris beaucoup de plaisir à partager l'ambiance sportive. Merci aux généreux sponsors, des commerçants du village, qui ont permis ce séjour.

Corres. ML : 06 89 57 26 70

22/05/2014